

XPOS

Peran Aktif Babinsa 14/Rtp, Ikut Serta Gotong Royong Dalam Pemeliharaan Fasilitas Pendidikan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.XPOS.CO.ID

Feb 18, 2022 - 15:07



Aceh Timur - Serka Enang Sutarman Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak bersama para guru dan Siswa/siswi melaksanakan gotong royong dalam pengecatan sarana dan prasarana sekolah SMA Negeri 1 Rantau Peureulak yang berlokasi di Desa Blang Barom, Kecamatan Rantau Peureulak, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Serka Enang Sutarman Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak bersama para guru dan Siswa/siswi melaksanakan gotong royong dalam pengecatan sarana dan prasarana sekolah SMA Negeri 1 Rantau Peureulak yang berlokasi di Desa Blang Barom, Kecamatan Rantau Peureulak, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (18/02/2022).

Kegiatan gotong royong ini melibatkan Babinsa dan para guru beserta para siswa, dalam menciptakan kepedulian para siswa/siswi terhadap kebersihan lingkungan sekolah, salah satu dengan bekerja bhakti dalam pengecatan sarana kamar mandi yang berada dilingkungan sekolah.

Di sela-sela kegiatannya Serka Enang Sutarman mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan guna menumbuhkan serta menanamkan rasa kepedulian terhadap lingkungan sekolah serta rasa kebersamaan antar warga di lingkungan sekolah dengan Babinsa.

“Pada kesempatan kali ini kita menyambangi SMA N 1 Rantau Peureulak dengan ikut melakukan gotong royong pembersihan dan pengecatan sarana dan fasilitas yang ada dilingkungan sekolah, ujanya.

Lanjutnya ia menambahkan, kita juga melakukan himbauan kepada para siswa/siswi untuk senantiasa menjaga kebersihan lingkungan sekolah dengan cara membaung sampah pada tempatnya serta menjaga keasrian bangunan sekolah.

Sementara itu Kepala SMA N 1 Rantau Peureulak Ibu Laina Fariyani ,SE,.MM menyampaikan terimakasih kepada Serka Enang Sutarman yang telah meluangkan waktunya dengan datang ke sekolah serta membantu dalam pelaksanaan gotong royong, “semoga dengan kegiatan seperti ini bisa menjalin hubungan yang akrab dan harmonis antara aparat TNI dengan lembaga pendidikan serta dapat memberi contoh kepada Siswa/Siwi kami untuk hal yang positif, tutupnya.